

NOTIFICATION OF TESTING
Social and Emotional Learning (SEL) Screener

Estimados padres de familia y tutores legales:

Las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax (FCPS) tienen el compromiso de apoyar el bienestar mental y socioemocional de todos los alumnos. La Junta Escolar ha aprobado la evaluación a fin de revisar las habilidades y las experiencias de los alumnos en estas áreas. El personal de FCPS usará la evaluación para descubrir los puntos fuertes y las necesidades de los alumnos desde kínder hasta 12.º grado. La evaluación proporciona información sobre las experiencias de los alumnos y sobre cómo puede el personal apoyarlos en sus necesidades.

Las habilidades SEL incluyen autoconciencia, autocontrol, conciencia social, habilidades para relacionarse con otras personas y habilidades para tomar decisiones responsables. La evaluación revisará estas habilidades, al igual que las relaciones sociales de los alumnos, el sentimiento de pertenencia, lo que sienten sobre el ambiente de su escuela y su estado de ánimo. Estos factores son sumamente importantes para el éxito académico, social y emocional.

Todos los alumnos de los grados K-12 participarán en la evaluación dos veces al año, en el otoño y la primavera. Los profesores de los alumnos en los grados K-2 contestarán una encuesta e incluirán las observaciones que tengan sobre las habilidades y experiencias de los alumnos. Los alumnos en los grados 3-12 reflexionarán e informarán sobre sus propias habilidades y experiencias. Solamente los profesores, los administradores y el personal escolar con intereses educacionales legítimos tendrán acceso a los datos de la evaluación. Los resultados se guardarán en archivos y base de datos seguros, y solamente estas personas podrán tener acceso a dicha información. Los resultados se usarán junto con otros datos para informar las prácticas en relación con el desarrollo de habilidades socioemocionales (SEL) y el bienestar mental. Los datos de la evaluación también ayudarán al personal a planear intervenciones para alumnos que mostraron necesidades específicas. Los padres y los tutores legales recibirán en SIS ParentVue un informe individualizado sobre los resultados de la evaluación de su hijo después de cada período de evaluación. El personal de la escuela estará disponible para discutir con las familias el apoyo que se planea poner en práctica basándose en los resultados.

Las escuelas fijarán fechas específicas para realizar las evaluaciones en cada clase. Si ustedes no desean que su hijo participe en la evaluación SEL, por favor, llenen y devuelvan a la escuela el formulario de exclusión que aparece abajo o excluyan a su hijo a través de su cuenta SIS ParentVue..

Pueden encontrar más información en la página web de la evaluación SEL en FCPS y las preguntas de la evaluación en la página web de la evaluación SEL (<https://www.fcps.edu/node/43892>). Si tienen preguntas, comuníquense con el orientador de la escuela de su hijo o con el coordinador de exámenes de la escuela.

Evaluación del condado de Fairfax sobre el aprendizaje socioemocional - FORMULARIO DE EXCLUSIÓN

Si ustedes no desean que su hijo participe en la evaluación SEL, por favor, llenen este formulario y devuélvanlo al profesor de su hijo a más tardar el _____.

TENGAN PRESENTE QUE: Ustedes solo tienen que devolver este formulario si no desean que su hijo participe en la evaluación SEL este año.

NOMBRE DEL NIÑO _____ **PROFESOR** _____

Firma de parent/madre/tutor legal _____ **Fecha** _____